

SOCIEDAD | GENTE

Detenido un joven de Alpicat por reventarle el ojo a otro tras un golpe

LLEIDA

F. PÉREZ

Agentes de los Mossos d'Esquadra detuvieron en la mañana del pasado sábado, día 22, a un joven de Alpicat, como presunto autor de un delito de lesiones, después de que presuntamente le propinara un fuerte golpe en la cara a otro chaval, al que le reventó un ojo.

Los hechos se produjeron en la madrugada del viernes en el local de ocio ubicado en Gardeny. Según consta en la denuncia presentada por la víctima, éste se encontraba en la pista y sin intervenir en ningún incidente recibió un fuerte golpe en la cara, que le produjo graves daños en un ojo.

Tras recibir las primeras curas, el joven fue trasladado al Hospital Arnau de Vilanova, donde permanece ingresado, a la espera de que

sea operado del globo ocular, que lo tiene dañado como consecuencia del golpe.

Tras facilitar la descripción del presunto agresor, en la mañana del sábado los Mossos detuvieron a Víctor B.M., de 18 años y vecino de Alpicat. Los Mossos investigan ahora cuáles pudieron ser los motivos por los que recibió este brutal golpe y si hubo algún tipo de pelea.

■ El herido está ingresado en el Arnau, a la espera que le operen de los daños en el globo ocular